

# Nun folgen Wunsch und Musse

**REA Bei der REA reihen sich die Pensionierungen und die Anzahl der Dienstjahre eindrücklich aneinander. Nach 40 Jahren geht Kurt Rusch wohlverdient in seine Pension.**

Als Elektromonteur startete er am 1. September 1981 bei den damaligen Technischen Gemeindebetrieben Amriswil nachdem er, wie es damals noch üblich war, vom Gemeinderat gewählt wurde. Während den 40 Jahren änderte nicht nur der Name des Werkes bis es schlussendlich zur Regio Energie Amriswil (REA) wurde, sondern auch der technische Bereich durchlebte einen grossen Wandel. Als gelernter Elektromonteur stand Kurt Rusch im tägli-

chen Einsatz bei Neubauten, Umbauten und diversen Servicearbeiten. Im Bereich Zählerwesen hat er hunderte Zähler und Empfänger installiert und kennt somit fast jede Liegenschaft und ihre Bewohner in Amriswil. Mit seinem Charme und seinen freundlichen Wesenszügen wird Kurt Rusch bei den Mitarbeitenden wie auch bei unseren Kunden sehr geschätzt. Die Geschäftsleitung der REA und alle Mitarbeitenden bedanken sich bei Kurt Rusch für die 40 Jahre unermüdlichen Einsatz und für die tolle Zusammenarbeit. Wir entlassen ihn in die Pension mit dem Wissen, dass Langeweile bei ihm bestimmt nicht Einzug nimmt. Ganz unter dem Motto: «Gelernt ist gelernt!» (REA)



Nach 40 Jahren im Dienst der REA (ehemals TGA/TBA) verabschiedet sich Kurt Rusch in die Pension. Bild: REA